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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(22/10/2020).  4 

Ao vigésimo-segundo dia do mês de outubro de 2020, na sala de videoconferência da RNP 5 

(https://conferenciaweb.rnp.br/events/concam-bra-22-de-outubro-de-2020) realizou-se a reunião 6 

não-presencial do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro, e com a 7 

presença dos conselheiros: Evanilton Marques de Lima, Fernanda Cristina Gaspar Lemes, 8 

Geraldo Creci Filho, Helena Maria Marques, Irineu Baptista Crivillari, Izandro Gimenez 9 

Marques, José Galhardo Leite de Moraes, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla Cristiny Moraes 10 

da Silva, Victor Hugo Gama de Castro. Também estiveram presentes como convidados o Diretor 11 

Adjunto Educacional André Marcelo Panhan e o Coordenador de Curso Vitor Garcia. 12 

Abertura: Às dezesseis horas e vinte minutos (16:20), o presidente João Roberto Moro deu início 13 

à sessão, e fez a leitura do expediente e da pauta. 14 

Expediente: Aprovação das atas dos dias 06 de agosto e 10 de setembro de 2020. João Moro 15 

consulta aos conselheiros e todos os que estiveram presentes nas respectivas reuniões concordam 16 

com a aprovação. 17 

Próximo ponto de expediente: Próximas reuniões. Não houve um consenso de qual seria o melhor 18 

dia da semana para as reuniões neste semestre. João Moro propõe portanto que a próxima reunião 19 

fique marcada para o início do mês de Dezembro, na semana de 07 a 11 desse mês, sendo a data 20 

mais precisa definida mais próximo da realização. Aceito pelos conselheiros em consenso. 21 

Ordem do dia: Os primeiros pontos de pauta foram solicitados pela Diretoria Adjunta 22 

Educacional. O conselho concede fala a André Panhan para poder apresentar essas pautas da DAE 23 

mais detalhadamente. Antes de se iniciar os pontos de Pauta, o diretor adjunto André Panhan pede 24 

ao Conselho se pode incluir mais um ponto às pautas da D.A.E., referente a um prazo que foi 25 

discutido em Reunião de Coordenadores. Inclusão aceita.  26 

Primeiro ponto de Pauta: Alteração do Plano Estratégico para Retomada das Atividades 27 

Acadêmicas, referente à compensação de faltas. A alteração se refere a um artigo em específico. 28 

Sobre o trecho: “O discente que faltar a uma atividade síncrona terá o direito a realizar atividade 29 

assíncrona para registro de sua assiduidade, desde que possua no mínimo 50% de presença”, o 30 

conselheiro José Galhardo faz uma ressalva de deixar especificado que seriam 50% das atividades 31 

oferecidas até o momento. Todos concordam e a alteração é aprovada com essa observação 32 

adicionada. Sgeundo ponto de pauta: Alteração de datas no calendário dos cursos técnicos 33 

concomitantes. André Panhan apresentou as datas solicitadas e as alterações foram aceitas sem 34 

ressalvas. Terceiro ponto de pauta (referente à inclusão solicitada), alteração do calendário dos 35 

cursos superiores, com o prazo máximo para alteração de matrícula em disciplinas em 13 de 36 

novembro. Alteração também aceita em consenso. Quarto ponto de pauta: Divulgação do 37 

Relatório de Acompanhamento do Plano de Atividades, referentes aos meses de Agosto e 38 

Setembro de 2020. Panhan fez uma breve explanação sobre o relatório que se refere a esse 39 

período de atividades remotas e deverá ser encaminhado à PRE. André Panhan passou links, 40 

deixando o relatório à disposição para consulta pelo Conselho. 41 

João Moro ressalta o esforço de pais, alunos, servidores docentes e servidores técnico-42 

administrativos na confecção desse relatório, e agradece ao André Panhan e a todos os envolvidos. 43 

Próximo ponto de pauta: Aprovação do Regulamento do Laboratório de Pesquisa, com relatoria 44 

do Conselheiro José Galhardo. Galhardo apresentou o regulamento, com as alterações que foram 45 

feitas em relação à ultima apresentação no Conselho, e seu parecer é favorável à aprovação do 46 

mesmo. Votação: 8 votos a favor e uma abstenção. Regulamento aprovado. 47 
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Próximo ponto de pauta: apresentação do curso Dual. O Conselho deu fala ao coordenador Vitor 48 

Garcia, que faz uma apresentação sobre o projeto Dual para cursos técnicos. Esse é um projeto 49 

piloto baseado no sistema australiano. Vitor também apresentou o andamento atual do projeto, que 50 

está com seu PPC sendo elaborado, o qual futuramente será submetido à aprovação pelo 51 

CONCAM. Esse curso originalmente deveria começar em 2021, mas em virtude das 52 

circunstâncias de pandemia provavelmente seu início se dará em 2022. João Moro agradece ao 53 

Vitor pela apresentação, elogia e agradece o trabalho de todos os envolvidos no projeto Dual. 54 

Último ponto de Pauta: Informes. Antes de se iniciar os informes, João Moro lembrou que o 55 

conselheiro Izandro tinha uma questão a levantar sobre o calendário. Izandro apenas apresenta que 56 

não tinha ficado claro uma data a respeito das férias e do calendário 2021. João Moro disse que 57 

talvez no momento atual seja cedo para essa discussão, embora ela possa ser feita. Conselheira 58 

Karla concorda com o Izandro, e o questionamento surgiu por uma diferença entre o calendário 59 

publicado e o calendário encaminhado com as propostas a serem discutidas na presente reunião, 60 

mas que agora tinha ficado mais claro. Izandro concorda que isso pode ser discutido mais adiante. 61 

Seguindo com os informes: João Moro informa que no último dia 16 de outubro se deu a 62 

inauguração do CBTI, Centro Bragantino de Tecnologia e Inovação.  63 

Encerramento: Não havendo mais pontos de pauta, o presidente João Roberto Moro agradece a 64 

todos os presentes e encerra a reunião às dezessete horas e cinquenta e dois minutos (17h52). 65 

Também lembra aos presentes da data da próxima reunião. Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a 66 

presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e conselheiros presentes.  67 

Bragança Paulista, 14 de dezembro de 2020. 68 
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